

川高卒の夢の実業

みんなが歩んだ3年間
ここで学んだ大切なモノ
輝く瞳に浮かぶ夢
きつと大丈夫、君たちなら。



普通科卒
石本 麻希さん (大作)

専門学校のパティシエ学科に進学します。将来は、スイーツとファッションを融合したドレスをつくりたいと思っています。川高で、親友、そして先生と過ごした日々は、かけがえのない宝物。川高で本当によかったです。



機械科卒
今野 大地さん (鶴沢)

日野自動車(株)に入社します。早く一人前になり、社会に貢献できるようになりたいです。そして、少しでも親へ恩返しがしたいです。担任の先生や多くの先生のおかげで日野自動車に入社できました。ありがとうございました。



機械科卒
斎藤 滉基さん (飯坂)

福島交通(株)に入社します。電車の運転手になる夢をかなえるため、車掌としてしっかり頑張っていきたいです。川高に入学し、良い先生に出会えたことが幸せでした。教えてもらった様々なことを忘れずに、歩いていきます。



普通科卒
郡司 結莉彩さん (飯坂)

(株)ツルハドラックに入社します。早く仕事を覚え、立派な社員になれるように頑張ります。川高での思い出は修学旅行。自然環境に恵まれた川高で、親身になってくれる先生に出会えてこの高校に入学して良かったと思います。



普通科卒
菅野 梨咲さん (飯坂)

医療事務員を目指して、専門学校に進学します。人を支え、みんなの役に立てる医療事務員になりたいです。川高は少人数ですが、球技大会や楓祭など行事がたくさんあり、みんな仲良く毎日を楽しく過ごすことができました。



普通科卒
高野 樹さん (山木屋)

福島大学の共生システム理工学類に進学し、新しい生活が始まります。一人ひとりの意見をしっかりと耳を傾け、進路実現に向けた丁寧な指導をしてくれた先生方には、心から感謝しています。本当にありがとうございました。



機械科卒
今泉 誠也さん (館ノ越)

航空機のエンジン部品などを製造する航空宇宙開発事業本部IHIに入社します。高校生活で身につけた機械加工の技術を生かし、社会に貢献していきたいです。「旋盤」の毎日だった私の高校生活、とてもいい思い出です。



普通科卒
嶋田 里菜さん (中島)

専門学校に進学し、医療事務員を目指します。資格取得に積極的に取り組み、臨機応変に対応できる医療事務員になりたいです。川高での思い出は、楓祭。人数が少ない分、全学年で楽しめる所が川高の良さだと思います。



普通科卒
鈴木 恵祐さん (山木屋)

専門学校に進学し、消防士を目指します。川高は人数が少ないからこそ、先生が私たち一人ひとりに向き合い、完璧に理解できるまで教えてくださいました。どれだけ小規模でも、川高は私の自慢の学校です。